
平成１６年度第４回理事会・評議員会合同会議議事録 

 

期日 平成 17 年 3 月 20 日（日）13：00～ 

場所 前橋東急イン 

１ 開  会 

２ あいさつ 中曽根 会長 

平成１６年度行事、お世話になりました。陸上王国群馬復活のために、よろ

しくお願いしたい。 

３ 出欠確認  

理 事 総数 40 名 出席 26 名、委任 14 名 計 40 名 （総数の 3分の 2以上） 

評議員 総数 37 名 出席 19 名、委任 13 名 計 32 名 （総数の 3分の 2以上） 

成 立 

４ 議長選出 中曽根会長議長就任 

５ 報告事項 

第１号 群馬陸上競技協会新規約について（中村総務委員長） 

規約検討委員会の皆様にお世話になった。理事制度一本でいきたい。２時か

らの会議は理事会ということで行くことになる。来年度は新規約でおこなうこ

とになりますので、よろしくお願いしたい。 

第２号 群馬陸上競技年鑑について（中村総務委員長） 

クラブ毎に年鑑をお配りした、表のとおりなので、金額をご確認いただき、

ご入金いただきたい。 

第３号 日本陸連・関東陸協関係（武藤理事長） 

１）関東陸協関係 

Ｈ１７年度、役員改選。茨城が事務局・埼玉が会長。埼玉陸協、４月から新

会長になる。関東陸協の理事から、中曽根会長にお願いしたいとのこと。群馬

でも役員改選になるので、中曽根会長が引き続き会長を務められると、関東陸

協は中曽根会長になる。暫定的だが、中曽根会長ということでお願いしたい。

関東陸協の事務局は千葉になる。 

２）日本陸連関係 

１４日、理事・評議員会。本県関係、ヘルシンキ世界陸上、富士重工の奥谷、

ヤマダ電機の江田選手がマラソン代表に。第１次規準タイムを明確に切ってい

る者ということで、決定となった。陸連も役員改選。定年制を導入。桜井専務

理事が、副会長に（専務理事兼任）。平方副会長が国際委員長続投・会長氏名理

事に。委員会関係も改選があり、副委員長の多くが委員長に。関東陸協から千

葉・長谷川理事長が陸連理事に。フランスの世界クロカン、育英の小野、常磐

の鈴木が選出された。 

６ 協議事項 

第１号 学識経験会長候補理事の選出について（中村総務委員長） 

１２月に理事会でお認めいただいた。次期の会長は決めさせて頂きたい。詳

細は海野副会長からお話し頂きたい。 

海野副会長 １月２２日・新人駅伝の際、規約検討委員会の最終回をおこな

った。１２月の理事会で学識経験の理事を選び、理事会を構成する。現会長の

中曽根会長を推薦したいという結論が出た。規約検討委員会からはこのような

形でお願いしたい。ただいまの提案について、ご意見・ご提案をいただきたい。 

賛 成。 

７ その他 

１） 総務委員会 年間スケジュール・案について（中村総務委員長） 

ザスパ草津の関係で、サブグラウンドや芝の生えている部分について、使用

が難しくなっている。陸上としては、４・５・６月の土もしくは火・金につい



ては、個人利用が可能である。ジュニア中心になると思うが、利用して頂きた

い。伊勢崎の競技場も大谷理事にお力添えをいただいた。不明な点は陸協事務

局まで。占有ではないので、皆さんで共同での利用をして頂きたい。 

２） 審判部（加藤審判部長） 

午前中、競歩の講習会を行った。審判 13 名、選手 15 名で９時から 12 時過ぎ

までおこなった。来年度審判希望調査について、往復はがきを送る、1010 名の

登録があるが、昨年度、400 名ちょっとしか戻ってこなかった。今年度は、審判

出席の多い 600 名程に絞ってはがきを出したので、そのほかで希望者は、加藤

まで。 

３） 登録関係（和田事務局次長） 

登録用紙、昨年１２月までに登録された会員が印刷されています。確認の上、

継続・削除に○を、また合併に伴う住所変更を確認して頂きたい。審判資格を

確実に記入して頂きたい。日本陸連からの要請で４月中の登録をお願いしたい。 

４） 中体連（永井副委員長） 

全国中学駅伝、男子１２位・女子４位ということでした。関東大会・全国大

会開催について、大変お世話になり、ありがとうございました。中体連として

も更に協力していきたい。 

５） 昨年理事会以降の大会について（武藤理事長） 

ジュニアロード、ライスカップ、１００ｋｍ駅伝について。今後も同じ形で

１００ｋｍ駅伝を続けていければと思う。主催３件、無事に終わり、ありがと

うございました。ニューイヤー駅伝、開催が危ぶまれたが、前日、降雪対策の

会議が開かれ、土木・道路関係、夜も寝ずに作業をして頂き、桐生では、ボラ

ンティアの方々に力をいただいた。初めての除雪であったが、今後もこの様な

形で、おこなっていきたい。実業団連合からも、各クラブの皆様によろしくお

伝え頂きたいとのこと。また、来年度は５０回記念大会ということで、参加チ

ーム数が確実に増える。準備段階で問題点をあげながら、皆さんとやっていき

たい。１月の都道府県駅伝、女子７位、男子４位とがんばってくれた。本日、

祝賀会を１７時から実施するので、ぜひいらして頂きたい。 

６） 農大二高監督・鳥羽先生より（鳥羽農大二高監督） 

今までになかった順位・記録を出すことができた。今年度は本当に、各部門

でよく走ってくれた。各関係者に御礼申し上げたい。ありがとうございました。 

７） 中村総務委員長 

「VAAM しきしま倶楽部」→「しきしま倶楽部」へ名称変更、陸上競技教室等、

開催していきたい。月１回程度考えているので、希望があれば、中村まで。 

８） 細金・東毛理事（太田市陸協） 

理事制について、一つは残念なこと。それは、１００ｋｍ駅伝がルールであ

ってルールでなかったこと。参加資格の問題について。ある年、補欠選手が登

録ミスでチームが失格になったことがあった。また、ある年は登録していない

選手が走ったにもかかわらず、失格にならなかった。手続きの違反と実態違反。

理事会で度々話題になっているにも関わらず、監督会議で簡単に決めてしまっ

ていいのか。２点目、表彰制度・選考制度そのものについても考えて頂きたい。 

武藤 理事長 

おっしゃるとおり。人材確保を考えながら、また、高体連等とも連携を取り

ながら進めていきたい。ありがとうございます。 

９） 大谷・中毛理事（伊勢崎クラブ） 

審判員の動員について、中体連関係者を広くお願いできる方向で調整していた

だきたい。 

      武藤 理事長 

      連携をとりながら進めて行きたい。 




